



C'est en famille que Corey a fait son arrivée sur le tapis rouge des Prix Juno.

LE COUPLE
FAIT UN RETOUR
APRÈS S'ÊTRE
CONSCRÉ
À SES QUATRE
ENFANTS

Julie Masse et Corey Hart

“Nous nous aimons plus qu’il y a 25 ans”

Peu de couples ont autant fasciné que celui formé par Julie Masse et Corey Hart. Frappé par l’amour d’une manière aussi subite qu’inattendue, ce couple écrit depuis plus de 25 ans une belle romance au quotidien. C’est au lendemain des Prix Juno — où l’on rendait hommage à l’exceptionnelle carrière du chanteur — et à la veille de lancer la tournée *Never Surrender* que Julie et Corey ont consenti à nous faire partager un pan de leur intimité. Un privilège rare qui rend cet entretien d’autant plus précieux.



Par Michèle
Lemieux

